

BAB IV

PENUTUP

4.1. Kesimpulan

Kesimpulan diperoleh berdasarkan hasil pengumpulan data melalui wawancara dengan informan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya terhadap Sosialisasi Program Kesehatan Reproduksi Remaja oleh Unit Kegiatan Mahasiswa Pusat Informasi dan Konseling Mahasiswa Andalas Group (UKM-PIKMAG) Universitas Andalas. Kesimpulan ini juga didapatkan berdasarkan hasil wawancara dan observasi yang telah peneliti lakukan dengan informan di lapangan yang dilengkapi dengan data-data tertulis, data lisan dan data sekunder seperti dokumen, arsip, laporan-laporan, skripsi, dan foto-foto yang relevan dengan penelitian ini, sehingga didapat kesimpulan sebagai berikut:

1. Sosialisasi program kesehatan reproduksi remaja oleh Unit Kegiatan Mahasiswa Pusat Informasi dan Konseling Mahasiswa Andalas Group (UKM-PIKMAG) Universitas Andalas dilakukan dengan sosialisasi, secara langsung dan tidak langsung. Sosialisasi secara langsung (tatap muka) yang dilakukan oleh kepengurusan 2016 dilakukan dengan pelaksanaan seminar, roadshow, GenRe goes to school, PIK binaan UKM PIKMAG, MRAN (Malam Renungan Aids Nusantara), Sosialisasi UKM PIKMAG kepada Maba pada acara BAKTI, Kegiatan Konseling, Bina Bakat dan Kepemimpinan (BBMK), Open Recruitment (OR), Pelatihan Pendidik Sebaya, Pelatihan Konselor sebaya, Kegiatan Konseling Sebaya, dan Volunteer.

Kegiatan sosialisasi secara tidak langsung (menggunakan media perantara) yaitu : Mading eksternal, Socmed Interactive, Pikers on Radio, Peringatan Hari Narkotika Sedunia, Peringatan Hari Remaja Internasional, Laporan Hasil Questioner Divisi LITBANG Tentang Gambaran Program UKM PIKMAG Oleh Peserta. Hasil dari kegiatan sosialisasi ini terpilihnya duta mahasiswa

2. Kendala yang ditemui oleh pengurus UKM PIKMAG terbagi dua kendala, yakni kendala internal dan kendala eksternal. Kendala internal adalah kendala yang dialami dalam lingkup kepengurusan UKM PIKMAG, seperti komposisi sumber daya manusia pengurus, disiplin, rendahnya kemauan untuk meningkatkan kapasitas diri, kondisi keuangan internal yang masih tergolong minim. Selanjutnya, kendala yang dialami oleh pengurus UKM PIKMAG dengan pihak eksternal yaitu pengetahuan mahasiswa Unand terhadap keberadaan UKM PIKMAG masih tergolong minim.

4.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disimpulkan, maka saran yang dapat diberikan oleh peneliti yaitu :

1. Supaya kedepannya pengurus UKM PIKMAG lebih memperkuat komitmennya agar dapat memberikan kontribusi yang positif selama berorganisasi di UKM PIKMAG seperti lebih menampakkan loyalitasnya di UKM PIKMAG, lebih kreatif dan lebih gencar lagi melakukan sosialisasi dan promosi program kesehatan reproduksi remaja secara

berkelanjutan ke mahasiswa Unand sampai ke level terbawah yaitu di gedung kuliah maupun jurusan.

2. Supaya kedepannya BKKBN Provinsi Sumatera Barat lebih meningkatkan kerja sama dengan UKM PIKMAG Universitas Andalas, agar kedua pihak sama-sama merasakan manfaatnya secara berkelanjutan serta terwujudnya kesuksesan sosialisasi nilai-nilai yang ada pada program GenRe, khususnya program kesehatan reproduksi remaja maupun, di Universitas Andalas sebagai kampus terkemuka di Sumatera Barat.

